

T-34/76 СОВЕТСКИЙ СРЕДНИЙ ТАНК ОБР. 1942

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

МАСШТАБ/SCALE
1/35

271
деталь
parts

19,4 см

Данная модель представляет собой танк Т-34, разработанный на Уральском танковом заводе № 183 (Нижний Тагил) в конце 1942 года. Башня танка имела новую улучшенную форму правильного шестиугольника, за что она получила название «шестигранная» или «башня-гайка». Новая башня отличалась большим внутренним объемом, но оставалась тесной и по-прежнему двухместной. Основным вооружением являлась 76-мм пушка Ф-34. С конца 1942 года на Т-34 начала устанавливаться новая пятиступенчатая коробка передач с постоянным зацеплением шестерен. Эта модификация была на конвейере вплоть до весны 1944 года. Всего было выпущено около 20 000 единиц.

This version of the famous T-34 tank was developed at the Ural tank factory No. 183 (Nizhny Tagil) in late 1942. The turret had a new hexagonal shape, for which it was called "hex" or "nut turret". The Germans called it "Mickey Mouse" due to its twin round entrance hatches. The new turret had larger internal space but remained still cramped. The main armament was the 76-mm F-34 gun. From end of 1942, all T-34 were equipped with a new five-speed transmission with permanent gear engagement. This version was on the assembly line until spring of 1944. In total, about 20,000 units were produced.



MODEL KIT - MODÈLE RÉVÊT

SOVIET MEDIUM TANK MOD. 1942 **T-34/76**



3686



МОДЕЛЬ ТАНКА 2019-19 Т-34/76
РЕАБИЛИТИРОВАННОЕ ИЗДАНИЕ

3686

СОВЕТСКИЙ
СРЕДНИЙ ТАНК ОБР. 1942
T-34/76



Масштаб
SCALE
1/35





